

## Favorise la concentration et la clarté mentale

Le violet **stimule** l'esprit tout en créant un environnement **calme**. Il aide à se **concentrer** sur l'essentiel, clarifie les pensées et empêche l'esprit de se disperser.

#### Apporte calme et sérénité intérieure

Bien que stimulant, le violet a des propriétés apaisantes, associées à la **méditation** et à la **paix intérieure**. Il réduit les tensions émotionnelles, créant une atmosphère propice à la concentration et à la **sérénité**.

#### Accroît la connexion spirituelle

Le violet est lié à la spiritualité et à l'intuition. Il facilite une connexion profonde avec soi-même, alignant les objectifs personnels et favorisant la concentration ainsi qu'un calme intérieur face aux défis.

#### Libère l'esprit des distractions

Le violet aide à dissiper les distractions mentales, encourageant une concentration élevée. Il **réduit l'anxiété**, **améliore la clarté** et permet de **focaliser l'esprit** avec plus de tranquillité.

# AuGé

## CONCENTRATION ET CALME INTERIEUR

Le violet est une couleur spirituelle et apaisante, qui aide à atteindre un état de calme profond tout en maintenant une vigilance mentale. Il est souvent utilisé pour induire des états de méditation, de réflexion intérieure et de clarification mentale, en équilibrant l'énergie cérébrale et émotionnelle. Le violet est donc parfait pour ceux qui cherchent à améliorer leur capacité à se concentrer tout en maintenant une paix intérieure.

#### Pourquoi le violet aide à la concentration et au calme intérieur ?

Le violet est une couleur parfaite pour les personnes qui recherchent un équilibre mental entre énergie et calme. Il aide à maintenir une concentration claire et un calme intérieur en évitant les distractions extérieures et en favorisant une connexion spirituelle profonde. Il est également un excellent outil pour ceux qui souhaitent élever leur conscience tout en restant ancrés dans leur sérénité.

#### Pourquoi porter un bijou violet?

Porter un bijou de couleur violet renforce la capacité à se concentrer et à maintenir un calme intérieur. Propriétés apaisantes et stimulantes de l'esprit, tout en favorisant une concentration claire et une énergie spirituelle. Un bijou violet peut être un excellent moyen de se rappeler de maintenir un esprit calme et centré, tout en développant la clarté mentale nécessaire à l'accomplissement de ses

objectifs.



#### Promotes focus and mental clarity

Purple stimulates the mind while creating a calm environment. It helps to focus on the essential, clarifies thoughts and prevents the mind from wandering.

#### Brings calm and inner serenity

Although stimulating, purple has calming properties, associated with meditation and inner peace. It reduces emotional tension, creating an atmosphere conducive to concentration and serenity.

#### Increases spiritual connection

Purple is linked to spirituality and intuition.

It facilitates a deep connection with oneself, aligning personal goals and promoting focus and inner calm in the face of challenges.

#### Frees the mind from distractions

Purple helps to dispel mental distractions, encouraging high concentration. It reduces anxiety, improves clarity and allows the mind to focus with greater tranquility.

# AuGe

## CONCENTRATION AND INNER CALM

Purple is a spiritual and calming color, helping to achieve a state of deep calm while maintaining mental alertness. It is often used to induce states of meditation, inner reflection, and mental clarity, balancing brain and emotional energy. Purple is therefore perfect for those looking to improve their ability to focus while maintaining inner peace.

## Why does purple help with concentration and inner calm?

Purple is a perfect color for people who seek a mental balance between energy and calm. It helps maintain clear focus and inner calm by avoiding external distractions and promoting a deep spiritual connection. It is also a great tool for those who wish to elevate their consciousness while remaining grounded in their serenity.

#### Why wear purple jewelry?

Wearing a purple colored jewelry enhances the ability to focus and maintain inner calm.

Calming and stimulating properties of the mind, while promoting clear focus and spiritual energy. A purple jewelry can be a great way to remind yourself to maintain a calm and centered mind, while developing the mental clarity needed to accomplish your goals.



## AuGé

### Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

### Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



### Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

